

Xinhua. 2006. "Ampliación: Compañías china y chilena explotarán conjuntamente recursos de cobre". Xinhua, febrero 22

BEIJING, 22 feb (Xinhua) -- La Corporación Minmetals de China y la Corporación Nacional del Cobre de Chile (Codelco) anunciaron hoy en esta capital el establecimiento de una empresa mixta con una inversión total de 2,000 millones de dólares USA para explotar los recursos cupríferos del país sudamericano.

La inversión durante la primera fase del proyecto será de 550 millones de dólares, según el acuerdo firmado hoy por las dos compañías.

Codelco suministrará, a través de la empresa mixta, 836,250 toneladas de cobre a Minmetals durante los próximos 15 años, mientras que la corporación china se asegura el derecho a optar alrededor del año 2009 por la compra de entre un 25 y un 49 por ciento de las acciones de Gaby, una nueva mina de cobre de la corporación chilena.

En una entrevista telefónica con Xinhua, el presidente ejecutivo de Codelco, Juan Villarzú, subrayó que el acuerdo alcanzado es "fundamental" para su compañía y consolida la presencia de Chile en China, su principal mercado.

"Nos da la posibilidad de aunar fuerzas con Minmetals y explorar los recursos naturales de otras partes del mundo", indicó Villarzú, que agregó que la colaboración con la empresa china permitirá a Codelco, además, acelerar su proceso de renovación tecnológica.

"La cooperación tiene gran potencial, ahora estamos iniciando el camino", recalcó Villarzú, que explicó que, una vez ambas corporaciones se conozcan mejor, se podrá dar un paso adelante y buscar conjuntamente nuevos campos de negocio.

Por su parte, el embajador de Chile en China, Pablo Cabrera, calificó el acuerdo como el resultado de los esfuerzos de las dos compañías y los gobiernos de ambos países para forjar acuerdos de "alcance estratégico".

"El acuerdo tiene un gran potencial, al representar el inicio de una serie de actividades de cooperación a largo plazo no sólo en el campo de la minería", declaró a Xinhua.

En noviembre de 2004, durante la reunión informal del Foro de la Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC) celebrada en Santiago de Chile, el presidente chino, Hu Jintao, y su homólogo chileno, Ricardo Lagos, presenciaron la firma de un memorándum de entendimiento sobre un futuro proyecto de cooperación entre Minmetals y Codelco. Fin